
オンライン 
クラブフォーラム①

渡部行光会長、王唯斯さん

●入会式

●プログラム委員会　砂沢学賦委員長
増井会長がテーマとしている方針に従い活動
をしています。
コロナの影響もあり、会員間の結束を深める
べく、今年は会員卓話を増やしています。

●ニコニコ委員会　下舘貴子委員長
後半も、昨年度と変わりなくやっていきたい
と思っています。
日常の中で、ニコニコする出来事や伝えたい
事を共有できるお手伝いをしたいと思ってい
ます。
また資金は、社会奉仕活動に使われますが、
変更がある場合は報告させて頂きます。

クリスマス例会を昨年開催しました。
今後もコロナの状況を見ながら、みんなが参
加できる催しを開きます。
今後は、状況をみながら、親睦旅行や新会員
の歓迎会もできたらと思っています。

●親睦委員会　請川かおり委員長

●出席委員会　小林修委員長
オンライン例会等でも、委員の人達と頑張っ
て、出席率アップに努めたいと思います。 ●会員増強･維持委員会　

　　　　　　　　　  篠田元一委員長
コロナなどの影響もある中で、会員増強は大
きいテーマになっています。会員が減って動
いたのでは遅いので早めから動いていきたい
と思います。今後も皆さんの協力をお願いし
ます。
またクラブが楽しくないと会員維持も難しい
と思います。皆さんの積極的な参加をお願い
し、クラブを盛りあげていきたいと思います。

●クラブ会報･公共イメージ委員会
　/IT 委員会　　　　  大竹純委員長
川口ロータリークラブの活動や支援を促す広
報の実施をしていきます。HPを刷新しました。
Youtubeチャンネルも開設しました。
これからも、コロナの影響による不測の事態
に対応できる発信方法を構築したいと思って
います。

●会場監督　白井靖
今年度はコロナの影響もあり、会場が毎回変
更になっており、オンライン例会にもなって
います。会場の仕様も昨年度と変更になって
いますので、今後も出席の有無の事前の連絡
をお願いします。

●奉仕部門　新井秀雄委員長
ロータリー活動の実践の場として、職業奉仕、
社会奉仕､国際奉仕､国際交流が奉仕プロジェ
クトになっていますが、コロナの状況の中で、
奉仕の灯を消してはいけないと思っています
ので、行政や他団体と連携を取って、地域の
ニーズに応えられる奉仕をしていきたいと考
えております。

●研修リーダー　
　　　　　佐藤進リーダー

●クラブ活性化委員会　竹本佳德委員長
後半も増井会長の方針に沿
って、活動していきたいと
思っています。
IT委員会と連携してクラブ
運営システムを考えていき
たいと思っています。

後半も、コロナの状況を見な
がら、親睦委員会や社会奉仕
委員会と連携を保ちながら、
引き続き活動していきたいと
思っています。

●クラブ管理運営部門　安達善一委員長
ロータリークラブで、様々
な役を頼まれる事があると
思いますが、積極的受けて
欲しいと思います。コロナ
で、会場監督やプログラム
も苦労されると思いますが
頑張って頂きたいと思いま
す。
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